GUADALUPE

BEATA — ORTIZ DE LANDÁZURI



Boletín de la Oficina para las Causas de los Santos | Prelatura del Opus Dei | Año 2024 | Nº 23

ORACIÓN

Dios Padre, concédeme, por intercesión de la beata Guadalupe, que sepa realizar como ella el trabajo ordinario con amor, y contagiar mi fe y alegría a todas las personas que me rodean, para que muchos más te conozcan y te amen. Dígnate otorgar la canonización de la beata Guadalupe y concédeme por su intercesión el favor que te pido (pídase). Así sea.

Padrenuestro, Avemaría, Gloria

Si desea comunicar un favor obtenido por la intercesión de la beata Guadalupe puede dirigirse a la Oficina para las Causas de los Santos de la prelatura del Opus Dei en España, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid | ocs.es@opusdei.org | www.guadalupeortizdelandazuri.org

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición pueden mandar una transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank.

Diseño: Hadock Comunicación

GUADALUPE PROPUESTA

COMO PATRONA DE LOS

QUÍMICOS DE MADRID

I 9 de mayo de 2024 el Ilustre Colegio Oficial de Químicos de Madrid expresó su deseo de tener una nueva patrona: la beata Guadalupe Ortiz de Landázuri, doctora en Ciencias Químicas por la Universidad Complutense de Madrid y catedrática del I.E.S. Santa Engracia, también en Madrid. Su vocación docente, su fe y su dedicación a los demás, son un referente que puede inspirar a quienes trabajan en el campo de la química para considerar la dimensión ética v social de su labor.

El acto académico tuvo lugar en la sede del Colegio de Químicos de Madrid y fue presidido por su decano, Iñigo Pérez-Baroja Verde, y el vice-postulador de la causa, José Carlos Martín de la Hoz. En el evento presentaron la decisión de la junta general ordinaria del Colegio de nombrar patrona a esta mujer madrileña.

Pérez-Baroja explicó los motivos principales para la elección de la beata Guadalupe como nueva patrona del Colegio: "Por su amor a la química, por sus fuertes convicciones cristianas, por su ejemplo de la santidad de la normalidad, por ser emprendedora de obras sociales, por su capacidad de comuni-

cación y divulgar sus conocimientos químicos". Para este nombramiento, el Colegio de Químicos y la Asociación de Químicos e Ingenieros Químicos de Madrid han pedido el parecer al Cardenal arzobispo de Madrid y a otras autoridades eclesiásticas. Con confianza esperan la respuesta de la jerarquía.

Guadalupe Ortiz de Landázuri (Madrid, 1916) fue una de las primeras mujeres universitarias que estudió Química en España y fue beatificada en Madrid el 18 de mayo de 2019. También fue una de las primeras mujeres del Opus Dei, institución que promueve la santidad en el ejercicio del trabajo profesional y en la vida ordinaria. Como cristiana. destacó por su naturalidad v su facilidad en el trato con Dios. En su intervención, Martín de la Hoz describió a la beata Guadalupe como "una mujer esencialista, divertida y alegre" que transmitía con su vida el mensaje de que "debemos estar siempre contentos, pues somos hijos queridísimos de Dios".

Dedicó gran parte de su vida laboral a la docencia como profesora de Química, destacando en su generosa entrega a sus alumnos. Como investigadora, colaboró con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y en la aplicación de la Química en la vida de los hogares. La beata Guadalupe promovió además obras sociales y de formación de la mujer en México, Guatemala y España.

Falleció en 1975 en la Clínica Universidad de Navarra, por una enfermedad cardíaca. Su fama de santidad ha ido aumentando en el mundo entero tras la beatificación. El 18 de mayo de 2024, como cada año, hubo una misa en honor de la beata Guadalupe en el Oratorio del Caballero de Gracia en Madrid, donde reposan sus restos. Entre los devotos había un nutrido grupo de químicos.

PEREGRINACIÓN A MÉXICO

Desde que inicié mi doctorado, pedí a la beata Guadalupe que fuera mi directora v siempre me he sentido acompañada por ella. Vivo en Colombia y siempre mi ilusión había sido visitar en peregrinación la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe por la que siento mucha devoción. Cuál no sería mi sorpresa cuando mi director de tesis me dijo que una de las opciones para hacer mi pasantía era ir a México. ¡Empecé a hacer los trámites, se presentaron muchas dificultades, pero siempre pidiendo la intercesión de la beata Guadalupe, los caminos se fueron abriendo y pude realizar mi pasantía y visitar junto con mi esposo la Basílica!

M.C.V., Colombia

EL MILAGRO DE GUADITA

Mi hija esperaba una niña y decidieron llamarla María Guadalupe. Cuando tenía 4 meses de embarazo, le descubrieron una hernia diafraqmática. La posibilidad de que sobreviviera al nacer era menor al 30%. Aprovechando el nombre que habían elegido para la beba, le regalé a mi hija la estampa de la beata Guadalupe para que la encomendara. Por mi parte, empecé a rezarla diariamente, pidiéndole su intercesión para que la niña sobreviviera y tuviera una buena evolución. Guadita nació el 3 de setiembre y la operaron el 8 de ese mismo mes.. La recuperación no fue simple y tuvo una serie de complicaciones graves, incluvendo algunos paros cardiorrespiratorios. Nos sostenía la oración de muchísima gente, algunos de los cuales la encomendábamos a Guadalupe. Actualmente Guadita tiene casi tres años y un desarrollo totalmente normal. Los médicos que la atendieron se sorprenden, porque si bien nunca bajaron los brazos, muchas veces pasó por situaciones muy críticas. B.M.L., Argentina

FAVORES CONCEDIDOS

ENTRADA EN UN COLEGIO MAYOR

Un amigo hizo la entrevista para un colegio mavor en Madrid, no salió muy contento. Solo quedaban 19 plazas v 700 personas querían entrar. Le tengo mucha devoción a Guadalupe porque vi mi vocación en su beatificación, le dije a mi amigo, "vamos a pedirle a esa beata que te admitan en el Colegio Mayor, todos los días antes de dormirte y al despertarte le rezamos una estampa, y si cae alguna más durante el día pues mejor". Eso hicimos durante tres semanas, y hace unas horas le han confirmado que una de las 19 plazas es suya. La primera parada que hará en cuanto llegue a Madrid será el Oratorio del Caballero de Gracia, por ahora nos conformamos con ir a la Iglesia de San José, en Sevilla, donde hay un cuadro suyo, v darle las gracias.

P.L.C., España

UNA PLAZA EN LA UNIVERSIDAD

Mi hija es profesora de Historia Antigua y Arqueología, pero apenas salen plazas y se encontraba exhausta de ver que llevaba más de 20 años en esa universidad, pero en el departamento de su especialidad, "puertas cerradas". Era como cuando uno se enamora v no es correspondido. Yo voy todas las semanas al Oratorio del Caballero de Gracia v me dije, me voy a focalizar en Guadalupe que están ahí sus restos, y no paré desde hace unos meses. Ha salido una plaza fija para mi hija. Mi petición de madre ha sido oída y la intercesión ha sido clara porque yo a veces tenía miedo de que mi hija enfermara por el esfuerzo.

L.M.G., España

